

PRINTEMPS DE LA SOLIDARITÉ 13-21 mars 2010

Objectifs du Printemps de la Solidarité :

- 1. Localement, dans les paroisses, villes ou secteurs pastoraux faire intervenir et connaître les différents mouvements ou acteurs de la solidarité.
- 2. Rendre visibles les Chrétiens qui interviennent dans des actions solidaires que ce soit dans l'église ou hors de l'église (dans des associations).
- 3. Mettre en valeur le rapport aux autres acteurs et partenaires engagés dans la solidarité; créer des synergies entre ces acteurs.
- 4. Sensibiliser notre église diocésaine aux différentes facettes de la solidarité.
- 5. Mettre en marche de nouveaux acteurs de solidarité.

Concrètement :

- Que chacun puisse dire ce qu'il fait, comment il agit ou ce qu'il propose ou attend (échange de service).
- Pendant cette semaine, chaque paroisse, ville ou secteur pastoral est invité à organiser, comme il le veut, une information ou une soirée (ou plus) pour montrer
 - que la solidarité/charité n'est pas un mot inusité dans l'église ;
 - que la solidarité/charité n'est pas uniquement une question d'argent qui, s'il est nécessaire n'est pas toujours suffisant;
 - que changer le regard des personnes sur leurs voisins ou sur les plus pauvres, savoir écouter et aider par la parole sont des actes indispensables et qui demandent du temps et un véritable engagement.

Nous espérons que pendant cette semaine de nombreux témoignages pourront montrer que

- ✓ notre église est solidaire, solidaire du monde,
- ✓ que chacun et chacune peut trouver sa place dans les nombreuses formes de solidarité, qui vont de la prière aux services,
- ✓ que la mission qui nous est confiée d'annoncer la Bonne Nouvelle, passe aussi par la Solidarité et nous comble de joie.

Ouelle méthode?

Quels moyens?

Quelle aide?

Il n'est pas question de mettre en concurrence des acteurs de solidarité, il est question de leur permettre d'exprimer ce qui leur donne envie d'agir.

Il est question de faire se parler des personnes qui agissent là où elles sont, des personnes qui sont au service par la prière, la parole, le geste ou l'action.

Il est question de montrer la joie que l'on puise lorsque l'on est au service des plus démunis.

Il est possible de faire se rencontrer, lors d'une soirée ou à l'issue d'une messe ou pendant les actions organisées par tel ou tel mouvement, des acteurs et des personnes désireuses de s'engager.

Il serait important d'avoir des relais entre le Conseil diocésain de la Solidarité et les paroisses.

Nous avons édité un guide qui d'ailleurs peut-être obtenu par internet et nous espérons grâce à tous ceux qui se seront mobilisés, pouvoir créer un annuaire disponible sur le site permettant de trouver les aides adéquates pour les plus démunis.

Le cycle de conférences peut aussi aider à sensibiliser de même que la journée du 6 mars 2010.